

2018/A/02

Beschluss

Annahme in der Fassung der Antragskommission

Gleiche Bezahlung für gleiche Arbeit

Die SPD setzt sich weiterhin dafür ein, das Ziel der „gleichen Bezahlung für gleiche Arbeit/Leistung“ durchzusetzen. Damit dies auch für Arbeitnehmer_innen außerhalb eines Tarifvertrages erreicht werden kann, wird folgendes vorgeschlagen:

- Um Transparenz hinsichtlich der Bezahlung zu gewährleisten, sollten Arbeitgeber_innen dazu verpflichtet werden, ihren Angestellten unaufgefordert Auskünfte darüber bereitzustellen, wie hoch sie bestimmte Tätigkeitsbereiche entlohnen. Diese könnten den Arbeitnehmer_innen beispielsweise in Form von Gehaltstabellen zur Verfügung gestellt werden. Diese Gehaltstabellen sollten beispielsweise nach Tätigkeitsbereich, geforderter Ausbildung, Arbeitszeit, Betriebszugehörigkeit, Verantwortung und/oder Leistung verbindlich gegliedert sein.

Überweisung an Landtagsfraktion und Bundestagsfraktion

Der Antrag wurde am 03. Dezember 2018 an die Landtagsfraktion / Bundestagsfraktion weitergeleitet.

Überweisen an

Bundestagsfraktion, Landtagsfraktion